



Communiqué de presse
6 février 2023

**Communiqué de Florian BERCAULT
Maire de Laval – Président de Laval Agglomération**

Suite à la naissance de son deuxième enfant (Raphaël né le 5 février 2023 à Laval), Florian BERCAULT, Maire de Laval et Président de Laval Agglomération, a souhaité cesser temporairement d'exercer son activité d'élu dans le cadre de son congé paternité.

Florian BERCAULT a pris toutes les dispositions pour que la continuité du service public et de la vie municipale et communautaire soit pleinement assurée. Bruno BERTIER, 1^{er} adjoint au Maire de Laval et Sylvie VIELLE, 1^{re} vice-présidente de Laval Agglomération, assureront la gestion des affaires courantes jusqu'à début mars, avec l'ensemble des élus.

Contact presse :

Fabien BLANCHARD : fabien.blanchard@agglo-laval.fr

06 22 73 96 65